

なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校

校長だより No.4

令和6年7月16日

わくわくするね 次の授業が楽しみだ!

毎日ある授業は、ほとんどの授業が教科書にある内容を扱っていますが、子どもたちにとって、やらされている感覚では自主的に学ぶことはできません。「やってみよう!」「どうしてなのかわかりたい?」など、心揺さぶられるものがあると、子どもたちはすすんで動き始めます。子どもたちがわくわくしながら学ぶ様子を紹介します。

1年生「どろりんおうこくをつくろう」 「どろりん」は、つるつる ぴかぴか きれいなまんまる



まずは砂場で思いっきり遊ぼう



土に水をほんの少し入れて混ぜてにぎるよ



どろりんおうこくのテーマソング♪

最後は、砂場に「どろりん王国」を作る予定です。1年生の子どもたちは、「大好きな6年生と一緒に作りたい」と言っています。お天気が心配なので無事に「どろりん王国」が完成することを祈ります。



さらこなでこすってぴかぴかになるかな

砂遊びも楽しかったけど、「どろりん」の登場で、子どもたちは「どろりんおうこくをつくろう」とやる気まんまん。つるつるぴかぴかで、きれいなまんまるにするためにはどうしたらよいか試行錯誤が始まりました。「土の種類」「水の量」「にぎりかた」「さらこなの使い方」など、子どもたちはたくさんのポイントを見つけ、何度も作り、次第にどろりに近づいていきました。見て、聞いて、さわって、いろいろ考え、教え合い作っていくことで、学びを深めていく姿を見ることができました。

防災について学んだよ (校区防災訓練同時開催)



この日、子どもたちは多くのことを体験し学ぶことができました。校区の皆様、ご協力いただき誠にありがとうございました。